

ASILE ET MIGRATION

Candice Georges, médias/lobbying

EXPOSITION « LES VISAGES DE L'EXIL »

L'exposition photographique « Les visages de l'exil » présentera à partir du 22 septembre le travail de plusieurs photographes sur les questions de l'asile et de la migration.



© Benjamin Visinand

Benjamin Visinand et Guillaume Bégert se sont rendus à Tindouf en Algérie pour documenter l'interminable attente du peuple sahraoui chassé du Sahara occidental en 1975.

Parallèlement, Luc Georges nous offre une vision de la migration d'une actualité brûlante. À travers des photos prises à Lesbos et Calais, il retrace le parcours de ces personnes fuyant la guerre et les persécutions.

Vernissage le 22 septembre à 19h au Café Gavroche, Genève